



Neuer Elternbeirat im Kinderhaus

Viel vorgenommen hat sich der neue Elternbeirat des Integrativen Kinderhauses in Aichach: eine außergewöhnliche Martinsfeier, eine Waldweihnacht und der alternative Weihnachtsmarkt stehen für die Eltern um Vorsitzenden **Benjamin Geßmann** (unten rechts) in den nächsten Wochen auf dem Plan. Auf dem Bild neben dem Vorsitzenden im Uhrzeigersinn: **Monique Berchtenbreiter** (Zweite Vorsitzende), **Barbara Simmeth**, **Daniela Niedermayr**, **Marina Herrmann** und **Nicole Matthes**. Auf dem Bild fehlen **Lilly Odenbach**, **Linda Tremmel**, **Christiane Neuberger** und **Claudia Wagner**.

Foto: Christiane Neuberger